



SSAP

EL ESPACIO FUE RECENTEMENTE ENTREGADO PARA SU USO.

Inauguran primera sala de lactancia en el hospital

Con el objetivo de ofrecer un espacio seguro, cómodo y adecuado para el personal en período de lactancia, el Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) inauguró la primera sala de lactancia en el Hospital Regional de Arica. Espacio acondicionado para facilitar la extracción y almacenamiento de leche materna.

Ubicada en el segundo piso del establecimiento, la sala, que contó con el apoyo de un equipo del hospital, está destinada a todas las funcionarias, sin importar su calidad contractual, que trabajen tanto en el establecimiento como en el SSAP.

La directora del SSAP, Patricia Sanhueza, destacó la importancia de esta acción: "Esta sala cumple con el compromiso de ofrecer un espacio exclusivo para nues-

tras trabajadoras, promoviendo la lactancia materna como una estrategia clave para el desarrollo infantil y la equidad social. Estamos muy contentos de haber concretado este esfuerzo, que sin duda mejora la calidad de vida de nuestras funcionarias".

La sala estará disponible los siete días de la semana, las 24 horas, permitiendo así una mayor flexibilidad para quienes necesiten utilizarla. Para acceder al beneficio, las interesadas deben ingresar a la intranet del hospital o del SSAP, hacer clic en el enlace correspondiente y completar el formulario de solicitud. Tras recibir la solicitud, se entregará la clave de acceso a la sala, según informó Marcela Velásquez, referente técnica de lactancia materna del servicio.